



“ El nacimiento y la muerte no son dos estados distintos,  
sino dos aspectos del mismo estado ”.

Mahatma Gandhi.  
Político indio

### Visita. LA REUNIÓN DEL GOBIERNO QUE EXCLUYÓ A ALCALDESA DE TOCOPILLA

●Extrañeza causó esta semana la noticia de que la alcaldesa de Tocopilla Ljubica Kurtovic no fuera invitada a una reunión con los vecinos del sector Alto Covadonga organizada por la Delegación Presidencial Provincial de Tocopilla y el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu), en la cual participó el ministro Carlos Montes, y que tuvo como objetivo revisar soluciones ante las fallas estructurales de sus viviendas. La situación generó el rechazo de la AMRA y Amunochi, desde las cuales emitieron una declaración pública conjunta. “Miramos este gesto como un intento de menoscabo a las autoridades comunales elegidas en el territorio democrático por voto popular, generando con este tipo de acciones un debilitamiento a las gestiones que buscan dar soluciones a los problemas que afectan a los vecinos”, declararon. Si bien se desconocen los motivos de no haber incluido a Kurtovic, trascendió que respondería a que la jefa comunal no mantendría una relación cercana con el gobierno.

